

リニア中央新幹線静岡工区に関する声明

未着工であるリニア中央新幹線静岡工区について、リニア中央新幹線建設促進期成同盟会は、以下のとおり表明する。

沿線自治体は、本プロジェクトの推進に直接・間接に協力するとともに、2027年に予定されている東京・名古屋間の開業、更にはその後の大阪までの全線開業を前提に様々な計画を進めており、目標どおりの開業に対する沿線自治体の想いは切なるものがある。

よって、国、静岡県及び東海旅客鉄道株式会社が、水資源・自然環境への影響の回避・軽減とリニア中央新幹線の早期実現を両立させる観点から、積極的に協議を進めることで、早期に静岡工区の課題解決が図られることを強く期待する。

2020（令和2）年7月22日

リニア中央新幹線建設促進期成同盟会

会 長	愛 知 県 知 事	大 村 秀 章
副会長	東 京 都 知 事	小 池 百 合 子
副会長	神 奈 川 県 知 事	黒 岩 祐 治
副会長	山 梨 県 知 事	長 崎 幸 太 郎
副会長	長 野 県 知 事	阿 部 守 一
副会長	岐 阜 県 知 事	古 田 肇
副会長	三 重 県 知 事	鈴 木 英 敬
副会長	奈 良 県 知 事	荒 井 正 吾
副会長	大 阪 府 知 事	吉 村 洋 文